

L'EXPRESS DE L'INSTITUT

INSTITUT UNIVERSITAIRE DE CARDIOLOGIE ET DE PNEUMOLOGIE DE QUÉBEC — UNIVERSITÉ LAVAL

Édition du 14 octobre 2020

ÉVÉNEMENTS	2
Journée mondiale des soins palliatifs : merci à toute l'équipe!	2
BABILLARD	3
La civilité, c'est l'affaire de tous!	3
Le rapport annuel de gestion 2019-2020 est disponible!	3
Avis de maintenance informatique : arrêt-départ TD-Synergy	4
Travaux extérieurs bruyants aux pavillons C1, C2 et D3	4
FONDATION	5
Gagnantes du tirage Loto-Voyages du mois d'octobre	5
Mois de la sensibilisation au cancer du poumon : recherche d'expert en inhalothérapie	5
Journée mondiale des soins palliatifs : hommage à M^{me} Luce N. Auger	5

Présence de l'Institut sur les réseaux sociaux



Page officielle



Groupe officiel



@IUCPQ



Fondation IUCPQ

ÉVÉNEMENTS

Journée mondiale des soins palliatifs : merci à toute l'équipe!

Dans le cadre de la journée mondiale des soins palliatifs, célébrée cette année le 10 octobre, nous souhaitons souligner l'engagement et la contribution de toute l'équipe de soins palliatifs qui fait une réelle différence auprès des usagers et leurs proches.



Rappelons que les soins palliatifs ont pour objectif de soulager les symptômes physiques et la détresse psychologique des personnes atteintes de maladies incurables, mais aussi de les accompagner, elles et leurs proches, dans leur processus de deuil. Ces soins visent à permettre au patient de vivre ses derniers moments avec dignité et dans le confort le plus adéquat possible.

Pour en connaître davantage sur le sujet, consultez le site de [l'Association québécoise de soins palliatifs](#).

NATHALIE THIBAUT
DIRECTRICE DES SOINS INFIRMIERS

[Retour Table des matières](#)

BABILLARD

La civilité, c'est l'affaire de tous!

Tout intervenant, incluant les médecins, les étudiants et les stagiaires, doit savoir ce qui est attendu en termes de comportements, gestes, paroles empreints de respect et de civilité à l'Institut. Sa première obligation consiste à prendre connaissance de la politique précisant les engagements de l'Institut et les responsabilités de chacun.

Tout intervenant a l'obligation d'agir afin de cesser ou faire cesser un comportement non désiré, qualifié d'incivilité, violence ou harcèlement. Référez-vous à la politique pour connaître les définitions de ces termes.

Bien que cela puisse être difficile, il importe de tenter de résoudre une situation d'incivilité ou conflictuelle soi-même, avec assistance au besoin, avant qu'elle ne s'aggrave. Ces situations peuvent rapidement miner un climat de travail, sans compter les impacts négatifs chez les personnes concernées par la situation.

Comme intervenant, vous devez signaler à votre supérieur immédiat ou à la personne responsable de l'application de la politique toute forme d'incivilité, de harcèlement ou de violence. Lorsque c'est possible, si vous êtes témoin d'une situation, vous devez intervenir auprès des personnes impliquées afin de faire cesser le comportement non désiré.

Si vous êtes un gestionnaire ou une personne en autorité, vous avez la responsabilité légale d'agir pour prévenir ou faire cesser une situation de harcèlement. Vous devez prendre les moyens pour faire cesser la situation et de vous assurer que les personnes de votre équipe reçoivent l'information et le soutien nécessaire. Vous pouvez être assisté dans vos interventions.

Consultez l'intranet dans la section : *Employé / Respect et civilité*. Pour des conseils, du soutien ou faire un signalement, contactez le poste 3800, écrivez un courriel à respect.iucpq@ssss.gouv.qc.ca ou parlez-en à votre supérieur.



Le rapport annuel de gestion 2019-2020 est disponible!



Prenez-en connaissance sur notre site Internet dans la section : [Institut / Documents institutionnels / Rapports annuels de gestion.](#)

Avis de maintenance informatique : arrêt-départ TD-Synergy

L'intervention planifiée de cette application nécessitant un arrêt-départ s'effectuera le **jeudi 15 octobre 2020** de **20 h 15 à 20 h 45** (pouvant durer jusqu'à 30 minutes).

L'intervention s'effectue au niveau du serveur principal, donc l'application ne sera pas disponible durant cette période. Il y aura une possibilité de produire des étiquettes DEPANN.

Aucune spécification technique particulière n'est à noter pour le CHU, les partenaires externes et pour les mises à jour du client. Nous informerons le laboratoire lorsque la mise à jour sera complétée.

LA DIRECTION DES RESSOURCES INFORMATIONNELLES

Travaux extérieurs bruyants aux pavillons C1, C2 et D3

Des travaux extérieurs bruyants seront effectués de façon ponctuelle aux façades des pavillons C1, C2 et D3. Ces travaux débuteront le **jeudi 15 octobre 2020** et dureront pendant quelques semaines.

Lorsque ces travaux s'effectueront à proximité de votre secteur, nous vous recommandons de garder les fenêtres fermées afin de réduire les inconvénients.

Nous nous excusons du désagrément engendré par ces travaux et nous vous remercions de votre habituelle collaboration.

MAI-THI DO, ING., CONSEILLÈRE EN BÂTIMENT
SERVICE DES INSTALLATIONS MATÉRIELLES

FONDATION

Gagnantes du tirage Loto-Voyages du mois d'octobre



C'est le 8 octobre qu'a eu lieu le dernier tirage de la Loto-Voyages 2020.

Félicitations à nos gagnantes :

- M^{me} Ann Bilodeau (chirurgie bariatrique)
- M^{me} Charlotte Larose (3^e soins intensifs)
- M^{me} Isabelle Gagné (bloc opératoire)
- M^{me} Justine Paris (3^e soins intensifs)
- M^{me} Marie-Pierre Bouchard (3^e soins intensifs)
- M^{me} Isabelle Rivard (6^e soins intensifs respiratoires)

Nos six récipiendaires remportent chacune un chèque de 1 000 \$! Merci à tous ceux et celles qui se sont procuré un billet de la Loto-Voyages 2020. Restez à l'affût, nous dévoilerons bientôt les détails de la prochaine édition.

Mois de la sensibilisation au cancer du poumon : recherche d'expert en inhalothérapie

C'est en novembre qu'aura lieu le Mois de la sensibilisation au cancer du poumon. La Fondation IUCPQ est à la recherche d'un·e inhalothérapeute pour tourner une vidéo d'expert afin de présenter votre rôle dans le parcours du patient en pneumologie. Nous aimerions mettre de l'avant votre dévouement et votre expertise!

Vous êtes intéressé·e? Contactez dès maintenant M^{me} Léa Gagnon au poste 3450.

Journée mondiale des soins palliatifs : hommage à M^{me} Luce N. Auger

À l'occasion de la Journée mondiale des soins palliatifs, la Fondation souhaite rendre hommage à une grande donatrice : M^{me} Luce N. Auger.



Femme d'affaires de la région de Québec, M^{me} Auger s'est impliquée au sein du conseil d'administration de la Fondation Hôpital Laval de 1986 à 1992. D'abord comme administratrice, ensuite comme présidente en 1989 et 1990. Son implication et son attachement à l'Institut et à la Fondation allaient bien au-delà de la salle de réunion du conseil d'administration. Après s'être familiarisée avec le milieu en étant en contact avec des familles et des infirmières, l'idée de développer les soins palliatifs dans notre institution a germé en elle et en 1993, le Salon Luce Auger a vu le jour à l'Institut. Cette initiative a permis d'offrir une chambre et un salon communautaire pour des personnes démunies financièrement, lorsque leur présence était nécessaire auprès d'une personne hospitalisée en phase terminale.

Aujourd'hui, grâce à la contribution et au soutien de M^{me} Luce N. Auger ainsi qu'à la générosité de tous ses donateurs, la Fondation est heureuse d'apporter du réconfort aux patients et à leurs proches.

Merci du fond du cœur M^{me} Auger!

[Retour Table des matières](#)